



Ottawa, Canadá.

El Gobierno Federal toma medidas para detener el alza de los alimentos, 1

Estudio del transporte de petróleo y gas árticos por ferrocarril federal, 3

Regalo de Canadá a la Reina, 3

Tenis de mesa en Pequín, 3

Estampilla en honor de una sufragista, 3

Los visitantes reciben la oportunidad de hacerse inmigrantes legales, 4

Programa de intercambio cultural, 5

Mascotas caprinas, 5

Intimididad y computadoras, 5

Contribución a la Agencia de Socorro y Trabajos de las Naciones Unidas, 6

El Gobierno Federal toma medidas para detener el alza de los alimentos

El Primer Ministro anunció el 13 de agosto las medidas aprobadas por el Gabinete para contener el alza de los alimentos.

El Gobierno ha aprobado restricciones de aplicación inmediata a la exportación de ganado vacuno y porcino; planea celebrar en otoño una conferencia federal-provincial sobre el precio de los alimentos; y dará mayores poderes a la Junta de Revisión de Precios de Alimentos para que pueda llevar a cabo mejor sus investigaciones sobre el alza de precios.

Cuando el Gabinete terminó su reunión de ocho horas, el Sr. Trudeau leyó la siguiente declaración:

El Gobierno está muy preocupado por el alza de alimentos y el Gabinete aprobó en su reunión de hoy ciertas medidas destinadas a controlar estos precios y mitigar su efecto en el presupuesto familiar.

En Canadá no hay escasez de alimentos ni permitiremos que la haya. No obstante, hay una cierta carestía mundial de alimentos y hay escasez temporal en algunos sectores de los Estados Unidos. Como nación comercial y uno de los mayores exportadores mundiales de alimentos, Canadá no puede aislarse de los efectos de este aumento mundial de precios de los alimentos.

No obstante, las medidas a tomar para combatir este alza no será a expensas de un aumento del desempleo. La inflación es un problema mundial que Canadá no puede resolver solo. Se estudió la aplicación de medidas para congelar precios y salarios, pero se rechazaron por considerarse inadecuadas en es-

tas circunstancias.

La economía canadiense se está desarrollando a un ritmo rápido, esperándose para este año un aumento del 7% en el producto nacional bruto real y está creando empleos a un ritmo superior al de cualquier nación industrializada.

Medidas propuestas

El plan de acción emprendido por el Gobierno consta de tres partes: medidas para mantener y aumentar la oferta de alimentos, al mismo tiempo que se protegen los ingresos del agricultor; medidas para proteger al consumidor contra los agiotistas; medidas para mitigar el efecto del alza en la población, especialmente en personas de ingresos fijos.

Mantener y aumentar la oferta

A fin de evitar que la escasez de alimentos cause un drenaje excesivo en las existencias canadienses, el Gobierno aprobó hoy una Orden Ministerial destinada a restringir la exportación de